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令和４年第３回宇城市議会定例会 一般質問通告 

９月１日（木）①  午前１０時００分～１０時４０分 

質 問 者 ２番議員 四海 公貴 君（会派：暁） 

質 問 事 項 質 問 の 要 旨 質問の相手 

 

１ 各行政区の運営

について 

 

 

 

 

２ 社会体育移行に

ついて 

 

（１）各行政区の戸数、運営状況などの実態について 

（２）本市の人口動態から推測される各行政区について 

（３）行政区の合併などへの支援について 

 

 

 

（１）平成３０年度の小学校部活動における社会体育移

行の現状について 

（２）中学校の運動部部活動における社会体育移行の準

備状況について 

（３）成長期のスポーツによる障害の発生などの予防対

策について 

 

市 長 

 

 

 

 

 

教育長 
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令和４年第３回宇城市議会定例会 一般質問通告 

９月１日（木）②  午前１０時５０分～１１時３０分 

質 問 者 ２０番議員 豊田 紀代美 君（会派：新志会） 

質 問 事 項 質 問 の 要 旨 質問の相手 

 

１ 豊福小学校校舎

建て替えについて 

 

 

 

 

 

２ 給食費の無料化

について 

 

 

 

３ 美術館について 

 

（１）令和４年第１回定例会で取り上げた建て替え計画

について問う。 

（２）地域の要望に対しての考えを問う。 

（３）建て替えにおける財政、補助金について問う。 

 

 

 

（１）恒久的・継続的な財源の確保について 

 

 

 

 

（１）各種補助金の活用について 

 

市 長 

教育長 

 

 

 

 

 

市 長 

教育長 

 

 

 

教育長 
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令和４年第３回宇城市議会定例会 一般質問通告 

９月１日（木）③  午後１１時４０分～１２時２０分 

質 問 者 ６番議員 田中 美君 君（会派：志成会） 

質 問 事 項 質 問 の 要 旨 質問の相手 

 

１ 本市のイベント

について 

 

 

 

 

 

２ 乗合タクシーに

ついて 

 

（１）各地域の祭りはコロナ禍の拡大で中止してから３

年が経過している。宇城市合併２０周年を迎えるに

あたり、本市のエンターテイメントという位置づけ

で観光と結びつけ、活性化を考えてはどうか。 

 

 

 

（１）三角町・不知火町・小川町の一部の地域限定では

なく利用地域を拡大できないか。 

 

市 長 

 

 

 

 

 

 

市 長 



- 4 - 
 

令和４年第３回宇城市議会定例会 一般質問通告 

９月１日（木）④  午後１時１０分～１時５０分 

質 問 者 ８番議員 原田 祐作 君（会派：宇城市民の会） 

質 問 事 項 質 問 の 要 旨 質問の相手 

 
１ 財政運営につい

て 
 
 
 
２ ふるさと納税に

ついて 
 
 
 
 
３ 企業誘致につい

て 
 
 
 
４ 定住人口促進の

ための施策につい

て 

 
（１）財源確保のための施策について 
 
 
 
 
（１）近年の運用状況について 
（２）返礼品について 
（３）今後の見通しについて 
 
 
 
（１）誘致企業の問合せ数について 
（２）優遇措置について 
 
 
 
（１）人口の変動について 
（２）定住促進の施策について 
（３）空き家バンクについて 

 
市 長 

 
 
 
 

市 長 
 
 
 
 
 

市 長 
 
 
 
 

市 長 



- 5 - 
 

令和４年第３回宇城市議会定例会 一般質問通告 

９月２日（金）①  午前１０時００分～１０時４０分 

質 問 者 １番議員 坂元 大介 君（会派：彩里） 

質 問 事 項 質 問 の 要 旨 質問の相手 

 

１ 豊福小学校につ

いて 

 

 

 

 

２ 中学校部活動の

社会体育移行につ

いて 

 

（１）築年数や改修履歴について 

（２）教室や廊下やトイレなどの施設の現状について 

（３）改修、建て替えの計画について 

 

 

 

（１）小学校部活動の社会体育移行の現状について 

（２）社会体育移行の考えうる障壁について 

（３）指導者の確保について 

（４）社会体育移行の計画について  

 

教育長 

 

 

 

 

 

教育長 
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令和４年第３回宇城市議会定例会 一般質問通告 

９月２日（金）②  午後１０時５０分～１１時３０分 

質 問 者 ７番議員 嘉古田 茂己 君（会派：志成会） 

質 問 事 項 質 問 の 要 旨 質問の相手 

 

１ 人口減少につい

て 

 

 

 

２ 鳥獣対策につい

て 

 

 

 

 

 

３ 農林水産業につ

いて 

 

（１）地域（５町）格差について 

（２）過疎化対策について（三角町・豊野町） 

 

 

 

（１）鳥獣被害の実状と対策について 

（２）イノシシ対策の更なる強化として電柵やメッシュ

等の防衛策はあるが、個体数を減らすための強化策

を問う。 

 

 

 

（１）農林水産業の就業者数及び新規就農者数について 

（２）基幹産業である農林水産業をこれから本市はどの

ように位置づけていくのかを問う。 

 

市 長 

 

 

 

 

市 長 

 

 

 

 

 

 

市 長 
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令和４年第３回宇城市議会定例会 一般質問通告 

９月２日（金）③  午前１１時４０分～１２時２０分 

質 問 者 ３番議員 村上 真由子 君（会派：志成会） 

質 問 事 項 質 問 の 要 旨 質問の相手 

 

１ アーカイブス事

業について 

 

 

 

 

 

 

２ 参政権について 

 

（１）今現在の本市におけるアーカイブス事業の取組に

ついて問う。 

（２）アーカイブス各項目の割り振りについて問う。（歴

史・文化、災害、福祉など） 

（３）デジタルアーカイブ化について問う。 

 

 

 

（１）先般執行された市議会議員選挙の投票率について

問う。 

（２）投票所数の推移について問う。 

（３）投票者数の年代別割合について問う。 

（４）選挙執行における市の予算について問う。 

 

市 長 

教育長 

 

 

 

 

 

 

選挙管理委

員長 
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令和４年第３回宇城市議会定例会 一般質問通告 

９月５日（月）①  午前１０時００分～１０時４０分 

質 問 者 ２１番議員 中山 弘幸 君（会派：宇城市民の会） 

質 問 事 項 質 問 の 要 旨 質問の相手 

 
１ 安倍前総理の国

葬に対する市並び

に教育委員会の対

応について 
 
 
 
２ 給食費の無償化

について 
 
 
 
３ 学校給食のセン

ター方式について 
 
 
 
 
４ 三角地区の振興

について 

 
（１）市並びに教育委員会として、何か対応を予定して

いるか。 
 
 
 
 
 
（１）開始時期について 
（２）財源について 
 
 
 
（１）今後の計画について 
（２）ＰＴＡへの説明について 
（３）給食費の無償化との関係について 
 
 
 
（１）三角振興株式会社の整理後について 
（２）三角西港の活性化につて 
（３）三角東港の活性化について 
（４）三角東港近隣公園の整備及び活用について 
（５）三角振興基金の活用について 
（６）地域おこし協力隊の活用について 

 
市 長 
教育長 

 
 
 
 
 

市 長 
教育長 

 
 
 

市 長 
教育長 

 
 
 
 

市 長 
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令和４年第３回宇城市議会定例会 一般質問通告 

９月５日（月）②  午前１０時５０分～１１時３０分 

質 問 者 １８番議員 河野 正明 君（会派：公明党） 

質 問 事 項 質 問 の 要 旨 質問の相手 

 

１ 子宮頸がん予防

ワクチンについて 

 

 

 

 

 

２ コロナ対策につ

いて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３ 介護保険の補助

制度について 

 

（１）子宮頸がん予防ワクチン（ＨＰＶワクチン）の定

期接種について 

①本市における周知について 

②キャッチアップ接種の対応について 

 

 

 

（１）コロナ禍における本市行政及び学校現場への影響

について 

①本市全体としてのコロナ感染第７波における感染

の状況と、その感染者や濃厚接触者への保健所の

対応について問う。 

②本市職員の感染状況や行政現場での業務への影響

はどの程度あったのかを問う。 

③市内保育施設における感染状況とその対応につい

て問う。 

④小中学校の教職員を含めた感染状況の詳細並びに

臨時休業した幼稚園及び小中学校の状況とその対

応についての詳細を問う。 

 

 

 

（１）介護保険を利用して福祉用具の購入や住宅の改修

をする際の補助制度について 

①利用者の費用の立て替えが不要な受領委任払い制

度の導入について問う。 

 

市 長 

 

 

 

 

 

 

市 長 

教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

市 長 
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令和４年第３回宇城市議会定例会 一般質問通告 

９月５日（月）③  午後１１時４０分～１２時２０分 

 

質 問 者 １１番議員 三角 隆史 君（会派：彩里） 

質 問 事 項 質 問 の 要 旨 質問の相手 

 

１ 地域振興につい

て 

 

 

 

 

２ 教育振興につい

て 

 

（１）戸馳保育園について問う。 

（２）花のがっこうについて問う。 

（３）三角港周辺の賑わいづくりについて問う。 

 

 

 

（１）学校施設整備の現況について問う。 

（２）「幼保小の架け橋プログラム」について問う。 

（３）宮崎県五ヶ瀬町が行っている「Ｇ授業」について問

う。 

（４）高校生の就職状況について問う。 

 

市 長 

 

 

 

 

 

市 長 

教育長 


